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27. Mitgliederversammlung des FIT am 31.01.2023 
16.00 Uhr 
 
Anwesend: FIT-Vorstand (Dr. Gerd Pews, Elke Boerner, Christian Bogner, Prof. Berns) 
  6 FIT-Mitglieder (Liste der Teilnehmenden liegt vor, nicht veröffentlicht) 
 
 
Ergebnisprotokoll 
 
TOPs: 
 

1. Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
2. Mitteilungen und Anfragen 
3. Rückblick auf das Jahr 2022 
4. Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstands für das Geschäftsjahr 2022 
5. Neuwahl Kassenprüfer für 2023 
6. Ausblick auf das Jahr 2023 
7. Finanzplanung für das Geschäftsjahr 2023 
8. Verschiedenes 

 
Erläuterung: A = Aufgabe 
 B = Beschluss 

 F = Feststellung 
 I = Information 

 

 

  



1. Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
F: Mit 6 teilnehmenden Mitgliedern und 4 Vorständen ist die Beschlussfähigkeit ist gegeben. 
 
 
2. Mitteilungen und Anfragen 
I:  Mitteilungen 

• Unsere bisherige Assistenzkraft Mansoureh Rezaei hat den FIT Ende August 2022 verlassen – 

Herzlichen Dank für die Zusammenarbeit! Nachfolgerin gesucht! 

• Um die Vereinsarbeit effektiver zu gestalten, wurden den einzelnen Vorständen 

Tätigkeitsschwerpunkte und Verantwortlichkeiten zugeordnet.  

o Gerd Pews: Vereinsorganisation, Mitgliederversammlung, Kuratorium, Jobbörse, 

Veranstaltungskalender, Datenschutz 

o Christian Bogner: Finanzen, Verwaltung, Steuern, Mitgliederpflege, Vereinslaptop, 

Begrüßung Studierende 

o Elke Boerner: Informatik Praxistag, Deutschlandstipendium, Inf-Schule, Homepage, Social 

Media, Flyer 

o Karsten Berns: Schulen, Abi-Preise, Sponsoring, Personal, Messebesuch, 

Fachschaftsaktivitäten, Förderung von Studierenden 

 
 
3. Rückblick auf das Jahr 2022 
I: Mitgliederentwicklung 
 

• Eintritte: 2 Privatpersonen, eine Firma (Emailbrief GmbH) 

• Austritte: 6 Privatpersonen, drei Firmen (SAP, Schufa, verit Informationssysteme) 

• Stand aktuell: 181 Mitglieder, davon 40 Firmenmitglieder 

A: Gerd Pews ruft bei SAP an und fragt nach Gründen für den Austritt 

A: Karsten Berns motiviert im Fachbereich, dass zumindest alle Professorinnen und Professoren Mitglied sind 

und diese auch bei ihren wissenschaftlichen Mitarbeitenden Werbung für eine FIT-Mitgliedschaft 

machen. 

A: Elke Boerner kontaktiert unsere Stipendiatinnen und wirbt für eine Mitgliedschaft. 

I: Aktivitäten und finanzielle Unterstützung 
 

• Unterstützung der Akademischen Jahresfeier 2022 

• Vergabe von zwei Deutschland-Stipendien 

• Förderung einer Klausurtagung für Promovierende des FB Informatik in Dagstuhl 

• Begrüßung von Erstsemestern mit kleinem Begrüßungsgeschenk (Tasse, Süßigkeiten) 

• Unterstützung von Studierenden bei der Fahrt zur Hannover Messe 

• Informatik Praxistag 2022 



• Unterstützung der Vorlesungsumfrage, Sponsoring Preise für Teilnehmende 

• Finanzierung eines Jahresabonnements von iX und ct in der Uni-Bibliothek 

• Unterstützung des elektronischen Schulbuchs inf-Schule. Inf-Schule ist sehr erfolgreich und wird 

deutschlandweit stark nachgefragt. Im letzten Jahr fand ein Redesign statt, um Permalinks besser 

unterstützen zu können. 

• Weiterführung der FIT-Jobbörse, noch laufend: Umstellung auf self-service, d. h. Firmen können in 

Zukunft Angebote direkt einstellen. 

• Reihe „Informatik im Beruf“: Ein Vortrag durch ein Firmenmitglied gehalten, allerdings schwache 

Resonanz trotz intensiver Werbung 

A: Christian Bogner prüft zu den Abos von iX und ct Folgendes: Seit diesem Jahr bietet die Bibliothek digitale 

Ausgaben der Zeitungen an. Unklar ist, ob dies über unsere Förderung erfolgt oder separat bereitgestellt wird. 

Falls das über die Förderung des FIT erfolgt, sollte dabei auf den FIT hingewiesen werden. 

 
4. Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstands für das Jahr 2022 
 
I: Herr Prof. Madlener berichtet von der Kassenprüfung für das Geschäftsjahr 2022. 

• Alle Kassen- und Kontostände sind korrekt. Alle Belege sind vorhanden und stimmen mit den 
Buchungen überein. Die Verwendung der Mittel erfolgte im Rahmen der Vereinsziele und der von der 
Mitgliederversammlung beschlossenen Haushaltsplanung. 

• Beide Kassenprüfer empfehlen die uneingeschränkte Entlastung des Vorstands. 
 
B: Es wird beschlossen, über die Entlastung offen und en bloc abzustimmen (6 Stimmen dafür, 0 

Enthaltungen, Vorstand stimmte nicht mit ab) 
B:  Der Vorstand wird in offener Abstimmung einstimmig entlastet. (6 Stimmen dafür, 0 Enthaltungen, 

Vorstand stimmte nicht mit ab) 
 
 
5. Neuwahl der Kassenprüfer für das Geschäftsjahr 2023 
 
I: Der Vorstand bedankt sich bei Herrn Dr. Schürmann und Herrn Prof. Dr. Madlener für ihre langjährige, 

zuverlässige Arbeit als Kassenprüfer. Beide stellen sich zur Wiederwahl. 
 
B: Die Kassenprüfer wurden gewählt 
 Prof. Madlener mit 9 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 1 Enthaltungen 
 Dr. Schürmann mit 9 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 1 Enthaltungen 
 
I: Die Kassenprüfer nehmen die Wahl an. 
 
 
6. Ausblick auf das Jahr 2023 
 
I:  Folgende Aktivitäten sind für 2023 geplant (Aufgegliedert nach den Aktivitätsfelder des FIT) 
 

Bereich „vor dem Studium“ 
• Weiterführung von inf-Schule 
• Förderung von Schulen und Exkursionen, Werbung für Informatik@TUK 
Bereich „im Studium/Forschung“ 
• Begrüßung der Bachelor-/Masterstudierenden, Welcome-Event 



• Weiterführung des Deutschland-Stipendiums 

• Sponsoring Besuch der HANNOVER Messe, 17. bis 21. April 2023 

• Informatik-Praxistag am 30.06.2023, gemeinsam mit der Akademischen Jahresfeier und einem 

„Tag der Informatik“ oder „Sommerfest der Informatik“. 

• Fortführung der Reihe „Informatik im Beruf“  

 
7. Finanzplan für das Geschäftsjahr 2023 
 
I: Vorstellung des geplanten Haushalts für 2023 

• Die feste Rücklage für die Raumausstattung im Fachbereich Informatik kann dank einer 

Gesetzesänderung ohne Befristung bestehen bleiben. Aufgrund der geänderten Vorgaben sind 

steuerbegünstigte Körperschaften mit jährlichen Einnahmen von nicht mehr als 45.000 Euro von 

der Verpflichtung zur zeitnahen Mittelverwendung ausgenommen.  

• Die grundsätzliche Verteilung des Budgets auf die Aktivitätenfelder wird angepasst, 5% der Mittel 

werden von „Vor dem Studium“ auf „In Studium und Lehre/In der Forschung“ verschoben. Damit 

ist die Aufteilung: 

o 30%: Vor dem Studium 

o 50%: In Studium und Lehre/In der Forschung 

o 20%: Öffentlichkeitsarbeit 

• In diesem Jahr wird noch ein zusätzlicher Zuschuss zur AJF des letzten Jahres eingeplant, da die 

Kosten für die AFJ durch die Coronapause höher waren als ursprünglich geplant. 

• Die Vergabe der Abiturpreise soll auf sehr gute Schülerinnen und Schüler auch in Grundkursen 

ausgeweitet werden. 

 

F: Die anwesenden Mitglieder stimmen der Finanzplanung zu. 
 
Die prozentuale Verteilung der Einnahmen auf die verschiedenen Aktivitätsfelder des Vereins verändert sich 
nicht, auch nicht bei evtl. Mehreinnahmen. 
 
 
8. Verschiedenes 
 
I:  Assistenzkraft gesucht! Der FIT ist weiterhin auf der Suche nach einer Assistenzkraft. Wer 

Interessentinnen oder Interessenten kennt, wird gebeten, den Kontakt herzustellen. Gesucht werden 
Studierende aus allen Fachbereichen. Informatikkenntnisse werden nicht vorausgesetzt. 

 
I: Die Jobbörse wurde überarbeitet und wird in nächster Zeit live gehen. Neue Stellen können als self-

service eingestellt werden. Unsere Firmenmitglieder erhalten einen Zugangslink, über den unbegrenzt 
Angebote durch die Firmen selbst eingestellt werden können. Firmen, die keine Mitglieder sind, 
können einmalig drei Angebote einstellen, dabei wird dann für eine Mitgliedschaft geworben. 

 
I:  Die nächste Mitgliederversammlung ist wieder wie üblich für Ende Januar 2024 geplant. 
 
I: Im Zuge der Fusion gibt es ein neues Logo für die RPTU Kaiserslautern-Landau. Aus juristischer Sicht 

besteht keine Notwendigkeit, den Namen des FIT oder das FIT-Logo anzupassen. Sinnvoll wäre es aber, 
das FIT-Logo anzupassen, um eine optische Nähe zur RPTU herzustellen. Dazu werden Ideen gesucht. 


